



L'intersyndicale d'Oyonnax partage le texte ci-dessous. A la demande des salariés, elle appelle à manifester en défense des retraites

Jeudi 23 mars 2023 à Oyonnax
RDV 09 H 30 Parking Valexpo
Assemblée générale en fin de manifestation

Réforme des retraites : pour le retrait, on continue !

La formidable mobilisation sociale organisée par l'ensemble des organisations syndicales est engagée depuis le 19 janvier. Depuis deux mois, ce sont des millions de travailleurs-euses, jeunes, retraités qui ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'un allongement des trimestres de cotisation.

Ce mouvement social a fait la démonstration par les grèves dans tous les secteurs professionnels toujours mobilisés et les manifestations dans les grandes comme dans les petites localités du pays, que cette réforme des retraites était brutale, injuste et injustifiée par l'ensemble du monde du travail.

Si le gouvernement n'a pas réussi à convaincre les parlementaires du soi-disant bien-fondé de sa réforme, c'est parce que les organisations syndicales ont fortement mobilisé et ont porté leurs arguments auprès d'eux, qu'elles en ont convaincu un nombre important. L'utilisation du 49-3 est bien la preuve de la faiblesse d'un gouvernement qui a choisi de passer en force au mépris de l'expression de toutes les organisations syndicales et du refus très majoritaire de la population.

L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle de cette décision, véritable déni de démocratie.

Le rejet des motions de censure ne change rien ! Rien n'entame notre détermination dans notre lutte jusqu'au retrait de la réforme des retraites.

L'intersyndicale appelle le 23 mars et après si nécessaire, toutes et tous à participer massivement aux grèves reconductibles et aux manifestations, toujours plus fortes, jusqu'au retrait de la réforme.